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— GUALDO —

PER LE PRIMARIE del
centrodestra ci saranno un
seggio nel centro e da 6 a 8 nelle
varie zone del territorio, per
favorire la partecipazione al
voto. L’appuntamento è fissato
per il 1 marzo: i cittadini
potranno votare dalle 9 alle
20,30. E’ stato annunciato nella
conferenza stampa per

presentare i due candidati della
coalizione, formata da Forza
Italia, An, lista civica “Tutti
uniti per Gualdo”, La Destra; la
Lega non partecipa, ma sosterrà
il prescelto. Due le candidature:
l’attuale capogruppo del Pdl,
Roberto Morroni, 47 anni, e
Fausto Paciotti, 46 anni, ex
Gonfaloniere dell’Ente Giochi
delle Porte e dirigente del

basket cittadino. «Due
candidati per un appuntamento
storico — hanno detto i membri
del coordinamento Paolo
Cappelletti, Stefania Fumanti e
Roberto Cambiotti — con
l’impegno che chi riporterà il
maggior numero di voti poi
avrà il sostegno di tutti».
I due candidati hanno
sottolineato i motivi del loro
impegno. Paciotti ha detto:

«Vengo dall’associazionismo,
conosco la politica, punto a
migliorare la qualità della vita,
aprendo il municipio alla
partecipazione dei gualdesi».
Morroni ha sottolineato la
volontà di operare per
l’economia e il lavoro, la
sicurezza, per un miglior
rapporto tra il palazzo ed i
cittadini.

A.C.

«Uniti per salvare i servizi sanitari»
Appello del sindaco Lombardi a tutti i Comuni del comprensorio

— BASTIA —

I
L FUTURO dell’ospedale di
zona di Assisi interessa tutti i
Comuni dell’area o solo As-

sisi che, con il sindaco Ricci,
ha portato il problema all’at-
tenzione del Consiglio regio-
nale? «Naturalmente il pro-
blema è anche nostro — am-
mette il sindaco di Bastia
Francesco Lombardi (nel
tondo) — e se non ci siamo
mossi è perché il Comune As-
sisi ha preferito fare da solo. Mi
sembra che questa iniziativa ab-
bia il limite di apparire campanili-
stica, perdendo in tal modo anche
la sua efficacia».
Il silenzio, però, degli altri sinda-
ci del comprensorio (Bettona,
Cannara oltre a Bastia) significa
indifferenza al futuro di una strut-
tura sanitaria che finora ha svolto
al meglio la sua funzione, con
l’unico pronto soccorso tra Peru-

gia e Fo- ligno.
«Sulla sanità — rileva Lombardi
— dobbiamo muoverci con consa-
pevolezza guardando soprattutto
all’interesse dei cittadini. La ma-
niera più adeguata per quanto ri-
guarda l’ospedale di zona sarebbe
quella di concertare una linea con-
divisa dai Comuni per portarla
all’esame della Regione. In questo

caso non ci sottrarremmo al no-
stro dovere perché si terrebbe con-
to di tutta la realtà territoriale. Il

Comune di Bastia è interessa-
to alla razionalizzazione e
all’efficacia del sistema sani-
tario, tanto che da anni per-
segue l’obiettivo del ‘Palaz-
zo della Salute’ finalmente
sostenuto anche dall’Asl
2, che presto consentirà

l’accorpamento in un’uni-
ca sede di tutti i servizi sani-

tari disseminati nel territorio
comunale di Bastia».

Tuttavia, la nascita di questo nuo-
vo polo di ambulatori, laboratori
e studi medici previsto nell’area
ex Giontella dovrà convivere con
l’analoga struttura che opera a
Santa Maria degli Angeli a soli 2
chilometri di distanza. «Un dop-
pione – rileva Lombardi – che fi-
nora non è stato mai messo in di-
scussione».

m.s.

MARSCIANO LA PROTESTA DEI RESIDENTI

Morìa di gatti, «sos»-polpette avvelenate
MAGIONE L’ANNUNCIO DI ALUNNI PROIETTI

«Presto il metano a Villa e a Soccorso»
— MARSCIANO —

ALLARME «polpette avvelenate» nella
zona di via Orvietana, dove almeno
quattro gatti sono morti in meno di un
mese.
La segnalazione è arrivata da alcuni
residenti nel quartiere che, non
vedendo rincasare i loro animali, dopo
qualche giorno di attesa, hanno deciso
di scendere in campo per scoprire cosa
era successo.
La prova dell’avvelenamento è stata
registrata quando uno dei gatti, tornato
a casa in condizioni precarie, si è
accasciato a terra senza vita.

Dagli esami condotti, è emerso che
l’animale era morto dopo aver mangiato
sostanze avvelenate, probabilmente
collocate ad arte da qualcuno nelle aree
verdi della zona.

IMMEDIATA LA DENUNCIA contro
ignoti ai vigili urbani e al personale
dell’Asl, che ora sarà chiamato a
controllare che altre sostanze velenose
non siano rimaste nella zona di via
Orvietana, in quanto tali sostanze
potrebbero, in determinati casi,
potrebbero risultare pericolose anche
per l’uomo.

— MAGIONE —

ERANO STATE DISCRIMINATE ne-
gli ultimi anni le popolazioni magionesi
delle frazioni di Villa e Soccorso, ma pre-
sto anche loro avranno il metano. Sarà in-
fatti firmata la convenzione tra il Comune
e l’azienda Italgas Italia centro-est per
l’ampliamento del servizio di metanizza-
zione. «Siamo riusciti — spiega il sindaco
Massimo Alunni Proietti — a risolvere
un’annosa controversia con Italgas impo-
nendole di rispettare la convenzione che
questa aveva firmato con il Comune nel
1987 con cui si impegnava ad ampliare il
servizio di metanizzazione. Una lunga con-
troversia in cui il Comune ha sempre con-

trastato il vecchio accordo, siglato con
un’azienda privata, secondo cui si sarebbe
dovuto distribuire Gpl solo a Villa. Questa
vecchia ipotesi non è mai stata ritenuta
idonea dall’amministrazione perché limi-
tata a una sola frazione, di maggior impat-
to ambientale e più costosa per la cittadi-
nanza». Aggiunge che «si può finalmente
rassicurare il Comitato dei cittadini che
stiamo raggiungendo il traguardo deside-
rato infatti a breve partiranno i lavori. Vor-
rei però sottolineare il fatto che un’opera-
zione di questa portata ha necessità di tem-
pistiche tecniche-amministrative e proce-
durali pari all’importanza dell’obiettivo.
Pertanto si chiede ai cittadini fiducia».

B A S T I A U M B R A

CORCIANO

GUALDO TADINO VERSO LE ELEZIONI: IL CENTRODESTRA PRESENTA I SUOI CANDIDATI

Il Pdl lancia le «primarie», sfida tra Morroni e Paciotti

— BASTIA —

APERTURA DI SUCCESSO per l’Expo Tecnocom 2009,
l’XI edizione della rassegna biennale nazionale per
pubblici esercizi e arte bianca che, fino a giovedì, offre agli
operatori del fuori-casa opportunità di conoscere tutte le
novità, in materia di prodotti alimentari e non, inerenti la
ristorazione e la ricettività, il pane e la pasticceria, la pasta
e il gelato. Grande soddisfazione è stata espressa da
Roberto Prosperi, presidente di Epta, società di
Confcommercio Perugia. «Al di là delle più rosee
aspettative questa giornata inaugurale — ha dichiarato —
la massiccia presenza, fin dalle prime ore d’apertura della
fiera, conferma un forte interesse da parte del pubblico di
settore, che, edizione dopo edizione, trova qui un
maggiore assortimento e alta specializzazione». Da una
prima stima emergerebbe che i visitatori provengono per
lo più dalla nostra regione e dal vicino Lazio. Un dato che
connota la fiera come punto di riferimento del settore
Ho.re.ca., soprattutto per la zona del centro-Italia. Oggi il
seminario organizzato da Confcommercio Perugia dal
titolo: «Giochi leciti: le novità della finanziaria» alle 15,
presso la sala conferenze del padiglione 9 di Umbriafiere.

Grande festa a Ellera: riaperto l’hotel «Il Perugino»
— CORCIANO —

QUANDO si mette in testa una cosa, è difficile
che l’imprenditore napoletano Ciro Di Pietro
cambi idea. E così è stato: sabato sera si è tenuta
l’inaugurazione, dopo anni di stop, dell’hotel «Il

Perugino» a Ellera. Ma non finisce qui: Di Pietro
intende scommettere ulteriormente su Perugia.
L’imprenditore sarebbe infatti uno dei promotori
del volo bisettimanale Perugia-Napoli, con Giorgio
Mencaroni e la famiglia Sgrevi.

BASTIA UMBRA TANTI I VISITATORI

Expo Tecnocom fa boom

CIN CIN
Ciro Di
Pietro con
la moglie,
il sindaco
Nadia
Ginetti e
Mario
Baglioni
(a destra)

SINDACO
USCENTE
E’ in palio la
‘poltrona’
di Angelo
Scassellati


